## **pics** in SEMBOKU

#### 宫校生事業所視察会

6月28日、仙北市と仙北市商工会の共催で高校3年生を対象に 仙北市事業所視察会が行われ、8校から53人が参加しました。

当日は、視察会に先立ち、角館交流センターで開会行事が行われ、 山崎ダイカスト株式会社海外事業部長兼総務部長の山崎裕子氏 から「企業が欲しい人、欲しくない人」という演題で講演がありました。

引き続き、3つの班に分かれて、各4社の事業所を訪れました。訪 問先の事業所では、初めに事業所の概要について説明を受けた後、 事業所内の案内をしてもらいながら、仕事の内容について説明を 受け、熱心に見学をして回っていました。



訪問先の事業所の担当者から説明を受ける参加者

#### 9回田沢湖ツ



湖畔をウォーキングする参加者

6月30日と7月1日の2日間、田沢湖畔白浜会場を主会場に歩く 祭典「第9回田沢湖ツーデーマーチ」が開催され、全国のウォーキ ング愛好者が参加しました。

初日は、たざわこ芸術村をスタートし、角館町の武家屋敷、西木 町の桧木内川河川公園や潟尻を通り主会場の白浜までの40km コースのほか、20kmコース・10kmコースの湖畔をメインとした3コース。 2日目は、草原をメインとした30kmコース・20kmコース・10kmコース・ 5kmコースの4コースに、延べ1 066人が参加しました。

参加者は、ウォーキングを楽しみながら、初夏のさわやかな風を 感じて自然を満喫していました。また、初日の夕方にはウォーカー の集いが行われ、お酒と山の芋鍋、豪華景品が当たる抽選会で 楽しい時間を過ごしました。

### 第2回仙北市伝統芸能フェスティバル

7月15日、第2回仙北市伝統芸能フェスティバルが市民会館で開催され、 市内の伝統芸能が披露されました。

この伝統芸能フェスティバルは、この地に古くから伝わる芸能文化を語り 継ぐため、市民の有志が実行委員会(大山文夫会長)を組織し開催されて います。

当日は、手踊りや生保内岡本新内、石神番楽、生保内田植踊り、角館高 校飾山囃子同好会による飾山囃子、田沢湖龍神太鼓保存会による田沢湖 龍神太鼓などが披露されると、観衆からは大きな拍手が送られていました。

また、ゲスト出演として能代市ニツ井地区の梅内駒踊り、秋田市の土崎港 囃子(国重要無形民俗文化財指定)が披露されました。



角館高校飾山囃子同好会による飾山囃子

# 他们市地域自立支援協

平成18年度に仙北市障害者計画・障害 福祉計画が策定され、この計画を遂行する ため、運営委員14名を委嘱しました。今後「暮 らす人・訪れる人、ともにいきいきとすごせる まちをめざして」を目標に、生活支援部会、 社会参加部会、地域づくり部会を設置し、 専門的な分野から協議を重ねてまいます。 運営委員は、次の皆さんです。( 敬称略)

> 会長・久米 力 井 副会長・藤

佳 ・鈴 木

和

子 • 平

・斉

利 近・ 田 美

ひとみ

・佐 藤 3 ・伊 藤 昭

利 和 ・浅

・浅 利 則 夫 本

・松

• 阿